
 

投稿年月日 令和 2年 8月 1日 投稿者 市内在住 60代 女性 

ご意見・ご提案

内 容 

 

大島町がやっているけども、大崎高校の野球部を甲子園出場をはた

すべくに、支援しているけれども、南島原市も湘南高校の野球部を甲

子園へ出場すべく支援してはどうだろうか？出場すれば、全国へ南島

原市を宣伝できるだろう。ソーメン拡売の宣伝にもなるだろう。 

 

回   答 

 

ご提案いただきありがとうございます。 

大崎高校野球部の活躍につきましては、大きな感動を与え、また今

後、地域の活性化につながるものであり、県下の高校にも影響を与え

る事例であると思います。 

県立の高校のことでもありますので、南島原市としても、どのよう

な関りがもてるかも含め、今後の参考にさせていただきます。 

 

担当課 スポーツ振興課 


